



Imouraren, le 4 mai 2009

Niger : pose de la première pierre du site minier d'Imouraren

Son Excellence Mamadou Tandja, Président de la République du Niger, a posé aujourd'hui la première pierre du complexe minier d'Imouraren en présence d'Alain Joyandet, Secrétaire d'Etat français chargé de la Coopération et de la Francophonie, et Anne Lauvergeon, Présidente du Directoire d'AREVA. Plusieurs centaines de personnes (citoyens nigériens, représentants des autorités nigériennes et du groupe AREVA, médias) ont assisté à la cérémonie organisée pour l'occasion.

Imouraren devrait à terme représenter la plus importante mine d'uranium à ciel ouvert d'Afrique et la deuxième au monde. La production, prévue pour durer plus de 35 ans, atteindra à terme 5000 tonnes par an et permettra au Niger de se placer au deuxième rang mondial des pays producteurs d'uranium en doublant sa production actuelle.

L'exploitation du site d'Imouraren requiert un investissement initial de plus de 1.2 milliard d'euros. Elle permet la création de près de 1 400 emplois directs.

Outre l'apport financier généré par l'exploitation minière, AREVA poursuivra et renforcera sa politique de soutien au développement socio-économique du Niger. Déployée au sein de structures impliquant toutes les parties prenantes locales, cette action concerne les domaines de la santé, de l'éducation et de la formation, des transports et de l'accès à l'eau et à l'énergie des populations locales. Elle représente, pour les cinq prochaines années, un engagement financier évalué à 6 millions d'euros par an.

« Avec le lancement de la construction des infrastructures minières d'Imouraren, AREVA renforce un partenariat historique et solidaire qui lie le groupe au Niger depuis plus de quarante ans », a déclaré Anne Lauvergeon.

Service de Presse

Patricia Marie Julien Duperray Fleur Floquet-Daubigeon Pauline Briand T: 01 34 96 12 15 F: 01 34 96 16 54 press@areva.com

Relations Investisseurs Isabelle Coupey isabelle.coupey@areva.com T:+33 1 34 96 14 85

A propos -

Partout dans le monde, AREVA fournit à ses clients des solutions pour produire de l'énergie sans CO₂ et acheminer l'électricité. Le groupe a développé une expertise et un savoir-faire qui font de lui un acteur de référence, au cœur des grands enjeux énergétiques.

Numéro un mondial du nucléaire, AREVA propose une offre intégrée unique qui couvre toutes les étapes du cycle du combustible, la conception et la construction de réacteurs nucléaires et les services associés. Le groupe développe par ailleurs ses activités dans les énergies renouvelables (biomasse, éolien offshore, pile à combustible...). AREVA est également l'un des leaders mondiaux du transport et de la distribution de l'électricité et offre à ses clients une gamme complète de solutions pour améliorer la stabilité et l'efficacité énergétique des réseaux.

Parce que le développement durable est au cœur de la stratégie industrielle du groupe, ses 75 000 collaborateurs travaillent quotidiennement à faire d'AREVA un acteur industriel responsable, qui contribue à fournir, au plus grand nombre, une énergie toujours plus sûre, plus propre et plus économique.